



Cuando usas tu mascarilla, reduces el riesgo de contagio por COVID-19.

• YO ME CUIDO Y TE CUIDO •

Imagen ilustrativa sobre las recomendaciones ante la pandemia de la COVID-19 que fue implementada por URACCAN.

Comunidad universitaria de URACCAN retomó las clases cumpliendo con el protocolo de seguridad

En todos los recintos y extensiones universitarias se tomaron las medidas necesarias

Por: Jindriska Mayorga Polanco, Neylin Calderón, Judith Robleto y Josselyn Flores

El lunes 20 de abril 2020 reiniciaron con éxito las clases en URACCAN, evento para el cual la Universidad se preparó responsablemente, para que toda la comunidad universitaria se reintegrara a la vida académica de forma segura y confiable.

Vicerrectorías y secretarías académicas de todos los recintos universitarios sostuvieron reuniones previas con los coordinadores de áreas académicas, para brindarles nuevas orientaciones en esta segunda etapa del año lectivo 2020.

En los casos donde el número de estudiantes excedía la capacidad del aula, como en las carreras de Medicina Intercultural, Psicología en Contextos Multiculturales e Ingeniería Civil, en el recinto Bilwi se habilitaron 3 espacios para impartir clases. El Dr. Enrique Cordón, vicerrector de URACCAN recinto Bilwi mencionó “que se están utilizando

los auditorios y áreas verdes” para poder impartir y desarrollar las clases.

El protocolo de seguridad de URACCAN apela a la responsabilidad y la solidaridad de cada uno, por lo que se ha orientado a la comunidad estudiantil y a todo el personal administrativo y docente que debe de prevalecer el cuidado individual y mutuo. “Deben utilizar mascarillas, también pueden traer su alcohol gel y su jabón personal para que lo usen constantemente”, agregó Cordón.

En URACCAN recinto Las Minas, la Msc. Lilia Montoya Leal, coordinadora del área de Humanidades, aseguró que también se está aplicando el distanciamiento de un metro por persona, para lo cual se han destinado espacios como el Auditorio, la Biblioteca o los laboratorios, para que los jóvenes reciban sus clases presenciales con suficiente espacio.

Asimismo, la Lic. Lyssette Newball,

responsable de Bienestar Estudiantil en este recinto, aseguró que “se están tomando todas las medidas preventivas en los diferentes espacios y actividades, para esta semana hemos coordinado la Jornada de Fumigación en el recinto, porque también nos afectan la Malaria y el Dengue”.

“Estamos tomando todas las precauciones necesarias para poder hacerle frente a cualquier situación que enfrentemos. Eso hace ver que todos estamos trabajando de la mano, poniendo cada uno de su parte. Como Universidad estamos protegiendo al pilar importante, que son nuestros estudiantes”, señaló Newball.



Recinto Las Minas

Retornaron con normalidad a sus aulas de clases con una asistencia entre el 80% y el 85%.

LA DRA. LEONOR RUIZ CALDERÓN, VICERRECTORA DEL RECINTO LAS MINAS

Manifestó que se está siguiendo el protocolo institucional, comenzando por la instalación de más lavamanos, de modo que el estudiantado tenga acceso a jabón y agua en cualquier área del recinto. El mismo procedimiento se implementó en las extensiones de Rosita, Bonanza y Waslala.

“Otra de las medidas que hemos tomado es brindar la información necesaria a la comunidad universitaria, ya que las buenas relaciones nos permiten trabajar coordinados con el Ministerio de la Salud (Minsa) y ellos han brindado charlas sobre esta pandemia, las medidas de higiene que se deben de tomar y, sobre todo, no caer en la desinformación, porque esto lo que hace es crear pánico en las personas”, puntualizó la funcionaria.



Recinto Nueva Guinea

Con una amplia participación estudiantil en sus distintas modalidades, inició su nuevo ciclo académico bajo un protocolo de seguridad que hace frente a la COVID-19 y que se ajusta a las realidades de la Costa Caribe de Nicaragua.

EL DR. EUGENIO LÓPEZ MAIRENA, VICERRECTOR DE URACCAN RECINTO NUEVA GUINEA

Aseguró que, como primera acción, “se han colocado lavaderos con agua y jabón suficiente para que toda la comunidad universitaria pueda hacer uso”, agregando que, además, se están desinfectando las unidades de transporte utilizadas por el personal y el estudiantado.

Por su parte, la responsable de Recursos Humanos del recinto, Maestra Raquel Pérez, comentó que la principal respuesta a la pandemia está en uno mismo, por ello la Universidad también apela a que todo “el personal y toda la comunidad universitaria continúen aportando responsablemente a esa prevención”, dijo.



Recinto Bluefields

Fueron retomadas las clases presenciales en todas las modalidades, aplicando siempre las medidas de prevención establecidas en el protocolo de seguridad propio de esta institución.

LA MSC. DIALA LÓPEZ, VICERRECTORA DEL RECINTO BLUEFIELDS

Comentó que, “los estudiantes están motivados. Hemos estado dando ese seguimiento para que se apliquen las medidas de prevención, en función de garantizar el bienestar tanto de los estudiantes como del personal del recinto. La asistencia ha sido bastante buena”.

Por su parte, la Lic. Narda Wilson, coordinadora del área de Humanidades, informó que “la Universidad está haciendo todo lo posible para resguardar la salud de los estudiantes. Se han puesto por todo el recinto lavamanos, jabones líquidos. En las aulas se ha dialogado con ellos para guardar el distanciamiento debido, los muchachos entraron con motivación, están presentes y trabajando y contentos de estar nuevamente en clases.



Recinto Bilwi

Las autoridades se venían preparando responsablemente, de manera que toda la comunidad universitaria se reintegrara a la vida académica de forma segura y confiable.

EL DR. ENRIQUE CORDÓN, VICERRECTOR DEL RECINTO BILWI

Afirmó que URACCAN vela por el bienestar de toda la comunidad universitaria, lo cual se manifiesta en la implementación de medidas de protección como la desinfección de las unidades de transporte, de 3 a 4 veces al día; la colocación de jabones y agua limpia en espacios de uso común, así como desinfección de aulas, laboratorios, Auditorio y Biblioteca.

“Lo otro que estamos implementando en las aulas de clases es el distanciamiento que debemos mantener de al menos un metro, y en este sentido cada docente, antes de iniciar las clases, está proyectando la organización de los espacios con cada uno de los asientos de los estudiantes”, informó Cordón.